

# Antrag Nr. 11-O-11-0030

## SPD

---

### Betreff:

Motordraisinen auf der Aartalbahn ermöglichen [SPD]

### Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion

Der Magistrat wird aufgefordert, bereits vor den anstehenden Beratungen über ein Gesamtkonzept für die Aartalbahn Motordraisinenfahrten zwischen den Bahnhöfen Chausseehaus und Hahn-Wehen zu ermöglichen.

Das von der Nassauischen Touristik-Bahn e. V. (NTB) vorgelegte Motordraisinenkonzept bietet dem Verein eine viel versprechende Möglichkeit, sein monatliches Defizit aus eigener Kraft zu verringern. (Stichwort „Hilfe zur Selbsthilfe“), die Aartalbahn im Bewusstsein der Bürgerinnen und Bürger wach zu halten (Stichwort: „Aufrechterhaltung der Verkehre“) und das Engagement der ehrenamtlichen Vereinsmitglieder zu stärken (Stichwort: „Motivation der Mitglieder“).

Der Magistrat wird daher gebeten, die für diese Verkehre notwendigen Gleisbauarbeiten im Vorgriff auf den für 2012 geplanten Neubau der Flachstraßenbrücke und die damit verbundene Wiedereröffnung der Strecke unverzüglich vorzuziehen.

Der Magistrat wird ferner aufgefordert, den Beschluss des Ausschusses für Planung, Bau und Verkehr vom 31. August 2010 (Beschluss Nr. 0174) zügig umzusetzen und dem Verein bis zur Wiederherstellung der Eisenbahnbrücke über die Flachstraße einen Zuschuss von monatlich 1.000,- € zu gewähren.

Wiesbaden, 30.05.2011